

Aarauer «Starjongleur» gewinnt Kleinkunstpreis am grössten Volksfest von Norddeutschland



Wenn «Starjongleur» Kaspar Tribelhorn mit seiner laufenden Kettensäge jongliert, ist ihm der Applaus sicher

Der Aarauer Comedy-Jongleur und Strassenkünstler tourt mit seiner Show durch ganz Europa. An der Kieler Woche, dem grössten Segelfest der Welt, wurde Kaspar Tribelhorn mit dem Kleinkunstpreis «Kiel Artist of the Year 2015» ausgezeichnet. Mit seiner atemberaubenden Jonglagekunst, Comedy und herausragend witziger Moderation begeisterte er während fünf Tagen das Kieler Woche Publikum sowie die Jury.

Der Aarauer Kaspar Tribelhorn weiss, wie man die Leute zum Stehenbleiben bringt. Sobald sich der Künstler auf seine Kiste gestellt hat, bildet sich eine Schar von Schaulustigen um ihn herum. Die Show beginnt mit einer witzigen

Keulenjonglage Nummer, während immer mehr Zuschauer dazu strömen. Langsam steigert sich der Schwierigkeitsgrad der Kunststücke. Feuerkeulen, Messer und am Schluss fliegt sogar eine laufende Kettensäge durch die Luft. Da bleibt manch einem der Atem kurz stocken, bis der Artist die Kettensäge wieder sicher gefangen hat und in die Höhe stemmt. Spätestens jetzt ist ihm der Applaus des begeisterten Publikums sicher.

Auszeichnung an der Kieler Woche

Die Kieler Woche lockt jedes Jahr vier Millionen Besucher nach Kiel. Was früher eine reine Segelregatta war, hat sich längst zu einem der grössten Volksfeste in Europa entwickelt. Neben Wurst, Bier und Konzerten sorgen 33 Kleinkunstgruppen für die Unterhaltung der Besucher. Am Ende des Festivals kürte die Jury den Aarauer Starjongleur zum «Kiel Artist of the Year 2015».

Hochsaison im Sommer

Seit fünf Jahren setzt Kaspar Tribelhorn voll auf seine Soloshow und wurde letztes Jahr sogar für den Swiss Comedy Award nominiert. Jetzt im Sommer hat er mit Engagement an Festivals im In- und Ausland Hochsaison. So ist er fast jedes Wochenende an einem anderen Ort unterwegs und lässt dafür auch einmal unter der Woche das wichtige Jonglage-training aus. Im Winter, wenn er vor allem bei Firmenveranstaltungen gebucht wird, hat er wieder mehr Zeit zum Trainieren und um neue Kunststücke einzustudieren. In Aarau ist der Starjongleur als nächstes wieder an den Aarauer Theatertagen am 15. August zu sehen.



Eine grosse Zuschauermenge bildet sich rund um die Show von Kaspar Tribelhorn